

Pensée

M.E. 1863 page 360

Lorsque nous connaissons la pensée de Dieu d'après l'Esprit, les grands principes et l'ensemble de la Parole, nous n'avons pas à demander des commandements plus précis. Le commencement de l'égarement de Balaam ne fut-il pas de rechercher, même auprès de l'Éternel, un ordre positif, pour **savoir s'il devait aller maudire** le peuple de Dieu [Nomb. 22, 19]? N'y a-t-il rien à prendre pour nous, à cet endroit, dans ce grave reproche que Jéhovah adressait à Israël : « À qui enseignerait-on la science, et à qui ferait-on entendre l'enseignement? — Ils sont comme ceux que l'on vient de sevrer, et de retirer de la mamelle. Car il faut leur donner commandement après commandement; commandement après commandement; ligne après ligne; ligne après ligne; un peu ici, un peu là » (És. 28, 9-13)?